
  

 
 

 
 
Stadt Halle (Saale)                30. Mai 2018 
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
Beschlusskontrolle zur Sitzung des Ausschusses für Ordnungs- und 
Umweltangelegenheiten am 17.05.2018 
Mündliche Anfrage von Herrn Koehn zur Ampelanlage Ernst-Grube-Straße 
TOP:  8.8 
 
 
 
Antwort der Verwaltung 
Herr Koehn fragte, wie der aktuelle Stand zur Installation einer festen Ampelanlage ist. 
 
Die Verwaltung hat mittels Verkehrszählung die vorhandenen Zählergebnisse auf Aktualität 
geprüft. Die Daten werden derzeit ausgewertet. Nach Vorliegen der Ergebnisses und dem 
Abgleich mit den zurückliegenden Zählwerten wird über die Notwendigkeit einer 
Signalisierung abschließend entschieden.  
 
 
 
 
Uwe Stäglin  
Beigeordneter 
 
 
 
 
 


